

## Radtour von Rheda nach Ostenfelde

Gütersloher Teilnehmer fahren gemeinsam von der Rhedaer Straße ab

Liebe Radlfreunde in der Ortsstelle!

Die letzte Radausfahrt in diesem Jahr führt uns am **Donnerstag, den 26. Oktober** von Rheda nach Ostenfelde. Die Gütersloher Teilnehmer treffen sich um 10.30 Uhr bei Stukemeier an der Rhedaer Str. Nach der gemeinsamen Anfahrt zum Bahnhof Rheda beginnt dort um **11 Uhr** die Radtour nach Ostenfelde. Die Gastronomie am Golfplatz erwartet uns zum Mittagessen.

Nach der ausgiebigen Pause und einem Besuch beim benachbarten Schloss Vornholz geht es über Herzebrock zurück nach Rheda und Gütersloh. Die Ausfahrt ist ab Rheda 40 Kilometer lang, für die Gütersloher Teilnehmer ist sie mit Start/Ziel an der Rhedaer Str. 50 Kilometer lang.

Für den Wirt benötigen wir eine Teilnehmerzahl, deshalb meldet euch bitte bis Sonntag, den 22. Okt. bei Georg Bartsch per Antwortmail, WhatsApp, Signal oder unter 0177-1900 340 an.

Auf zur letzten Ausfahrt! Wir freuen uns auf die gemeinsamen Stunden!

Herzliche Grüße

Für den Ortsvorstand

*Georg Bartsch*  
Leiter